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VIBEが与える影響・・・ 

ダニエルさんより 
 

外科医のドクターダニエルさんは、メキシコ市にある心臓協会より 26歳の患者さんについて連絡を受けま

した。この患者さんは、体中が血栓症によって目もあてられない状態になっていて、血液の流れが制御さ

れ、最も重要な脳、心臓や腎臓において致命的なダメージを十分に与える可能性がありました。患者さん

は既に激しい痛みに悩まされており、他の医者には 4日ももたないだろうとも言われていたようです。手術

医は、栄養サポートプログラムを推奨し、患者さんに VIBE とエファコーを、そしてその他の医者による治療

を受けるよう伝えました。それから、朝、夜と 1時間ずつ病院に訪れるたびに VIBEを使用しました。4日

後、治療の結果が現れてきたことに気づきました。7日目に、立ち上がり歩き出せるようになりました。そし

て、完全に回復したのです。この患者さんは、今はすっかり健康的で、コンピュータープログラマーとして

働いています。この経験によって、なにより驚いているのが手術医で VIBEがこんなインパクトを与えるなん

て思っても見ませんでした!と言っています。ちなみにこの患者さんは手術医の息子さんです。 

牧師リオネルさんより 
 

僕は、マイアミに住んでいるリオネルと言います。僕は、白血病であると診断されたのです。僕の出身であ

るチリの医者は、僕はあと 2年の命と伝えられました。それから、その他の医者の意見も聞きたいと思いア

メリカへ、放射能治療も兼ねて旅にでました。この放射能治療による副作用によって僕の顔から体中全体

にかけて腫れで覆われていました。僕の身体がどれだけ悲鳴を上げていたのか忘れられないくらいでし

た。この経過の中で、友達が栄養サポートプログラムがあることを教えてくれました。そのときに VIBEに出

会ったのです。医者の助言を基に、VIBEを飲み始め、すぐに身体に何か起こっていることを感じました。

それから、もっと VIBEを飲むようになり、腫れあがった身体にもつけるようにしました。腫れあがったからだ

がだんだんと元に戻っていくとともに、私自身の身体も健康になってきた感じがしました。今日、あれから何

年も経ちますが、VIBEのすごさを今でも証言できます。私は、今でも生きています。あまりの健康さに医者

も驚いています。VIBE を飲み続け、牧師としての仕事に集中することができます。 

エグリスさんより 
 

私は、54歳で体中の関節に炎症を起こし痛みで頭を悩ます日を過ごしていました。動きに「切れ」が全くな

く、ゆっくりと歩き、それも歩くだけにもなかなかうまく歩けないといったような、いかにもお年寄りといった動

きでしかありませんでした。まして、身体を曲げたり、屈むといったことはなかなかできませんでした。何をし

てもこの痛みが消えるといったことがまずないだろうと思っていました。しかし、栄養サポートプログラムに出

会うことがあり、VIBE とレスバンテを取るようにと医者に推奨され、飲み始めるやいなや、今までの痛みが

消えたように感じました。今では、なんの抵抗もなく自分で歩くことができるのです。嬉しくって、今後の将

来についてもいろいろと考えられるようになりました! 
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メディカルドクターであるジノビバ氏は、56歳の糖尿病で何年も苦しんでいる男性の患者さんと出会いまし

た。この患者さんの足の指が糖尿病性潰瘍で炎症を起こし完全に傷が広がりもう修正が効かない状態にも

なっていました。この傷は壊疽によって更に炎症が悪化していました。神様に祈りながら栄養プログラムを

始めだし、治療と共に VIBEを使用し始めて 2 ヶ月が経ちました。 

壊疽の炎症、そして黒くなってしまった指にも関わらず、医者も患者さんも強い治療と共に VIBE を利用し

ていました。30日後、この黒くなった場所が消えてしまい、健康的なピンク色が戻ってきたのです。2 ヵ月

後、足の親指がほぼ完全に元通りになり修復しているのがわかりました。酷かったこの親指を切断せずに治

ったことが本当に嬉しいです。ジノビバ氏は、この例の後、VIBEを使い続け、沢山の患者さんにこの事例を

共有しています。 


